



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Haciendo labor.** El coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, confió en que en este periodo de sesiones se avale el paquete de iniciativas que presentó el presidente **Andrés Manuel López Obrador** para beneficiar a la población. Sostuvo que sería un acto de egoísmo, de falta de sensibilidad, empatía y de solidaridad con el pueblo de México si la oposición, conformada por el PAN, PRI, PRD y MC, no avala las iniciativas, en su mayoría constitucionales. Que las mesas de análisis y los debates definan qué es lo mejor para el pueblo de México. El futuro requiere de las mejores decisiones. Y si éstas no lo son, pues...

**2. Reciprocidad.** Dice el candidato presidencial **Jorge Álvarez Máynez** sentirse orgulloso y entusiasmado de formar parte de MC, además de asegurar que son la nueva política. En una fotografía publicada en su cuenta de Instagram, se le ve acompañado por integrantes de la bancada naranja, entre ellos **Dante Delgado**, líder de MC, en donde aprovechó el espacio para dedicarles un mensaje: "Ser parte de este movimiento de mujeres y hombres congruentes y con una verdadera vocación de servicio público, es un orgullo. #SomosLoNuevo #SomosMovimientoCiudadano", finalizó. Mínimo, debería cuidar su imagen. ¿O no?

**3. A la fuerza.** El contador **Francisco Noriega Orozco** asumió como titular de la Auditoría Superior de Tamaulipas en los primeros minutos del viernes, pero tuvo que disponer de dos cerrajeros para poder ingresar a las instalaciones, ya que el antiguo titular se negó a entregarlas. El auditor interino llegó a las oficinas de la Auditoría Superior acompañado de diputados de la bancada de Morena, para tomar posesión, luego de que terminara el periodo de siete años para el que fue elegido el panista **Jorge Espino Ascanio**, quien ha sido criticado pues su profesión no es afín a un área contable o financiera. ¿Se imaginan el batidero de números?

**4. No puede.** Antes era una entidad que pasaba inadvertida, pero hoy Collma repunta en temas del crimen organizado. Ayer fue asesinado el secretario del ayuntamiento de Villa de Álvarez, en la capital del estado. **Alfredo Chávez González** había llegado hasta el jardín de su colonia, donde lo sorprendieron varios sujetos y le dispararon. El presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, quien se encontraba de visita en ese municipio, condenó enérgicamente el suceso. La gobernadora **Indira Vizcaíno** está total y absolutamente rebasada.

**5. Preocupaciones.** El líder de abastecedores de Tenabo, **Lorenzo Matú Pacheco**, externó su preocupación por la inseguridad que hay en Campeche, y reprobó las estrategias de la gobernadora **Layda Sansores**, así como de la secretaria de Protección y Seguridad Ciudadana del estado, **Marcela Muñoz**. "En tema de seguridad, como comerciantes estamos a la deriva, a merced de la delincuencia, porque el crimen está establecido en territorio campechano y afecta principalmente a los compañeros ganaderos de Escárcega y Candelaria", aseguró. ¿Esto lo sabrán en el Zócalo?